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Optische Strahlung und ihre Wirkungen auf die Haut





Meffert, Beate



Meffert, Hans





Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät II




Optische Strahlung reicht von kurzwelliger ultravioletter Strahlung über sichtbares Licht bis hin zu fernem Infrarot. Natürliche und künstliche Quellen optischer Strahlung verursachen erwünschte und unerwünschte Wirkungen an der Haut und am gesamten Menschen. Deren Art und Ausmaß sind in erster Linie von der Energie des Photons, dem Absorptionsvermögen der Chromophore, der mittleren Eindringtiefe und der Strahlungsdichte und -dosis abhängig.  Gesondert für Ultraviolettstrahlung, Licht und Infrarotstrahlung wird über die Wirkmechanismen im Organismus, unerwünschte und erwünschte Effekte einschließlich therapeutischer Anwendungen berichtet. 
Optical radiation ranges from short wave ultraviolet via visible light to the far infra-red. Both natural and artificial light sources may cause desired and undesired effects, both on the skin and on the organism as a whole. The nature and extent of such effects depend primarily on the energy of the photons, the absorption capacity of the chromophores, the mean depth of penetration, and on the density and dose of the radiation.  The present paper discusses the mechanisms of action and desired and undesired effects in the organism, including therapeutic applications, separately for ultraviolet radiation, visible light and infrared radiation. 
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